

# C. RICA DENUNCIA A SANDINISTAS

(Detalles en Página 4)



PREPARA VIAJE.— Ciudad del Vaticano, mayo 1.— El Papa Juan Pablo II, en la audiencia general celebrada hoy en la Plaza de San Pedro, pidió plegarias por el "gran viaje al Extremo Oriente y Oceanía" que emprenderá miércoles y durará once días.

## Reagan Entusiasmado Tras su Viaje a China

FAIRBANKS, Estados Unidos, mayo 1 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan retornó hoy entusiasmado de su visita de seis días a China y afirmó que su gira llevó las relaciones sino-norteamericanas a "un nuevo terreno de comprensión" a pesar de las diferencias pendientes.

El avión que trajo a Reagan aterrizó en Alaska antes del amanecer tras un vuelo de ocho horas y media desde Shanghai, al término de una visita marcada por las discusiones francas con los gobernantes chinos y un fallido intento por predicar acerca de la religión y la empresa libre a los 1,000 millones de chinos.

El ejercicio de diplomacia, alternado con tonos políticos, continuó a toda vela incluso después que Reagan regresó a suelo estadounidense.

El Presidente aparecerá un par de veces mañana en la Universidad de Alaska y mantendrá una reunión con el Papa Juan Pablo II, quien hará una escala técnica en Fairbanks en el comienzo de su propio viaje por Asia.

Cerca del final de su gira, Reagan no se mostró muy preocupado porque en la televisión de China censuraron sus discursos, o por las críticas implícitas de parte de los funcionarios chinos.

Muy por el contrario, el Presidente estaba entusiasmado por su viaje y el resultado de más de ocho horas de conversa-

ciones con los jefes del Gobierno de Pekín, un régimen que Reagan durante décadas miró con desconfianza.

"En estos últimos días pienso que llegamos a un nuevo nivel", dijo Reagan a los periodistas a bordo del avión presidencial.

"Fuimos más allá de los aspectos elementales y llegamos a un terreno de comprensión general acerca de las relaciones internacionales en el plano global —los puntos re-

gionales de posibles problemas— y nos encontramos en muchas coincidencias sobre estos puntos", afirmó.

Los indicios más tangibles de su éxito no se refieren a los numerosos temas de seguridad bilateral y global que Reagan discutió con sus anfitriones chinos, sino a los aspectos más prácticos del comercio y la cooperación económica entre la nación más avanzada y el país más poblado.



BROMEAN. Fairbanks, Alaska, mayo 1º.— Nancy Reagan se cubre el rostro, en un gesto de buen humor, mientras el Presidente Reagan bromea con los periodistas. "El Primer Ministro chino invitó a Nancy a volver a China, pero sin su esposo", dijo bromeando el Presidente.

**Corea se  
Prepara  
para  
Recibir  
al Papa**

SEUL, mayo 1 (UPI).— Intensificando las medidas de seguridad, reforzando un nuevo techo de la Catedral de Myongdong, y en medio de cierta susceptibilidad de los budistas, el millón y medio de católicos surcoreanos se preparaban hoy para recibir la visita del Papa Juan Pablo II.

Las autoridades estaban envolviendo a la capital coreana con un nuevo manto de seguridad, la más estricta desde la visita en noviembre del presidente estadounidense Ronald Reagan.

Fuerzas adicionales de policía, estaban siendo trasladadas a la capital, según trascendió y en el

aeropuerto Kimpo de Seul se han reforzado los controles de seguridad.

Juan Pablo II, que también irá a Papúa, Nueva Guinea, las Islas Salomón y Tailandia, llegará el jueves. En el programa de sus intensas actividades está prevista la más grande misa de canonización —103 mártires del siglo pasado— en la historia de la Iglesia, y una gira por otras tres ciudades de Corea del Sur.

La oportunidad del viaje ha provocado cierta susceptibilidad, dado que coincide con la conmemoración del 2,528

Favor pase a la página 13.